

Reagan gobierna desde su lecho en hospital

Washington, marzo 31 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan se incorporó hoy en su lecho, cepilló sus dientes y promulgó una ley, en tanto continuó recuperándose aceleradamente, de una herida recibida ayer durante un atentado contra su vida.

Reagan, baleado en el pecho cuando salía de un hotel de Washington, se hallaba esta mañana con excelente espíritu y buen humor, mientras intercambiaba bromas con los médicos y enfermeras, dijo el doctor Dennis O'Leary, vocero del hospital de la Universidad George Washington.

El presidente, de 70 años, fue alcanzado por una de las por lo menos seis balas, disparadas por un atacante soli-

tario, cuando se disponía a entrar en su automóvil tras haber pronunciado un discurso ante un grupo de sindicalistas.

El proyectil le fue extraído de su pulmón izquierdo, durante una operación de dos horas realizada ayer de tarde.

El Secretario de Prensa de la Casa Blanca, James Brady, de 40 años, recibió un balazo en la cabeza y continúa en estado crítico, pero el doctor O'Leary dijo que había mostrado signos de mejoría, al responder a las órdenes de mover su pierna y brazo derechos, y que se espera que logre sobrevivir.

— Pasa a la página 23 —

Reagan se recupera en forma "excepcional"

Washington, marzo 31 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan, herido ayer en un intento de asesinato que provocó expresiones de estupor en todo el mundo, se hallaba hoy en un estado excepcionalmente bueno después que le fue extraída una bala, alojada en su pulmón izquierdo, dijo su médico.

El doctor Daniel Ruge, informó que los signos vitales de Reagan eran normales y que el equipo de médicos que lo asiste, espera que el mandatario de 70 años de edad, pueda es-

tar en condiciones de volver a adoptar decisiones a partir de hoy.

Su Secretario de Prensa, James Brady, herido en la cabeza cuando un atacante solitario abrió fuego contra el presidente, a la salida de un hotel de Washington, esta mañana se hallaba grave pero con alguna mejoría en su estado.

Funcionarios de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) dijeron que el autor del atentado, John W. Hinckley, de 25 años, hijo de una acomodada fa-

— Pasa a la página 40 —

Conmueve a Reagan herida de James Brady

Washington, marzo 31 (AP). El presidente Ronald Reagan reaccionó hoy con amargura ante la noticia de que su Secretario de Prensa había resultado herido de gravedad en el mismo tiroteo que lo alcanzó a él.

"Oh, maldición", dijo al enterarse, "maldición".

El médico de la Casa Blanca, Dr. Daniel Ruge, dijo hoy al presidente que el Secretario de Prensa,

— Pasa a la página 40 —

Descubren una carta del que disparó a Reagan

Washington, marzo 31 (AP). Investigaciones federales han descubierto una carta sin despachar escrita por John Warnock Hinckley Jr., acusado de disparar contra el presidente Ronald Reagan, que indicó que "él podría salir y hacer algo para que lo mataran", según fuentes del Departamento de Justicia.

Las fuentes, que rehusaron ser identificadas, di-

— Pasa a la página 40 —

Viola esboza política que seguirá su gobierno

Buenos Aires, marzo 31 (AP). La independencia, el realismo y el pragmatismo inspirarán la política exterior argentina, de acuerdo con declaraciones formuladas por el presidente, Roberto E. Viola, y su canciller, Oscar Camilión.

En su primer mensaje al país desde que asumió su cargo el domingo, el presidente Viola declaró anoche que "los tradicionales principios sostenidos por nuestra política exterior, insertos en las constantes que definen al mundo libre, serán soste-

nidos sin que ello signifique abdicar de una posición independiente, pragmática y sólo subordinada al interés nacional".

"Aspiramos a mantener y acrecentar cordiales y efectivas relaciones diplomáticas y comerciales con todos los países del mundo; siendo fieles a nuestra tradicional política de estricto cumplimiento de los compromisos contraídos", añadió el presidente.

Fuentes diplomáticas consideraron como

— Pasa a la página 33 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A HOSPITAL. Washington, marzo 31 (AP). La esposa del presidente, Nancy Reagan, llegando hoy al hospital donde su esposo Ronald Reagan, se recupera de una operación que duró dos horas, a la que fue sometido ayer para extraerle una bala recibida en el atentado contra su vida, que se le alojó en el pulmón izquierdo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DERRAMA LAGRIMAS. Sherman Oaks, marzo 31 (AP). Las lágrimas caen sobre el rostro de Michael Reagan, el hijo mayor del presidente Ronald Reagan, mientras conversa con los periodistas hoy martes, sobre el atentado sufrido por su padre ayer en Washington. Llamando como "una misión de amor", Michael dijo que su esposa y sus dos hermanas, Maureen y Fatty, podrían volar a Washington para estar con su padre, cuando éste abra los ojos.

Se sabe existía móvil para eliminar a Reagan

Washington, marzo 31 (AP). El senador republicano Paul Laxalt dijo hoy que las autoridades establecieron un móvil en el intento de asesinato del presidente Ronald Reagan pero no divulgó los detalles.

Laxalt, íntimo amigo del presidente, habló con los reporteros frente a la Casa Blanca después de ser informado junto con otros dirigentes del Congreso por el vicepresidente George Bush y varios miembros del gabinete, incluso el procurador general William French Smith.

"No parece que haya sido parte de un complot", dijo el presidente del bloque mayoritario republicano del Senado, Howard Baker.

Baker y Laxalt dijeron que Smith informó a los le-

gisladores sobre la investigación del atentado y el acusado de haberlo cometido, John Warnock Hinckley.

Baker señaló que Reagan no se convertiría en un "prisionero de la Casa Blanca" y que era improbable que el jefe del Ejecutivo modificara su hábito de efectuar frecuentes viajes fuera de la Casa Blanca para pronunciar discursos, asistir a reuniones y viajar a su establecimiento rural y a otros lugares.

Laxalt explicó que aunque no había hablado con Reagan sobre el tema, lo conocía bastante como para tener la certeza de que Reagan no se recluiría en la Casa Blanca.

No quiso hablar

Cuando se le preguntó sobre el móvil del atentado

— Pasa a la página 40 —

Breves Internacionales

Sublévase ejército en Tailandia

Bangkok, Tailandia, marzo 31 (AP). El ejército tailandés se sublevó hoy contra el gobierno del primer ministro Prem Tinsulanonda, anunció hoy (miércoles) Radio Tailandia.

El anuncio, difundido por la radio estatal dijo que el general Sant Chitpatima, vice comandante en jefe del ejército tailandés, encabezaba un comité revolucionario y que Prem había renunciado como primer ministro y comandante en jefe del ejército.

Analizan suspensión de paro en Polonia

Varsovia, marzo 31 (AP). La jefatura del gremio independiente polaco se reunió hoy en los astilleros de Danzig para examinar la suspensión de una huelga general fijada en principio para hoy, tras suspensión de una huelga general fijada en principio para hoy, tras una fórmula de transacción concertada a último minuto con el gobierno.

La reunión de los 55 miembros de la Comisión Nacional Coordinadora, comenzó a las 09:00 EST, y estuvo presidida por el dirigente gremial Lech Walesa, quien concertó la fórmula de transacción en principio con un grupo gubernamental encabezado por el viceprimer ministro Mieczyslaw Rakowski.

Renuncia primer ministro belga

Bruselas, marzo 31 (Latin-Reuters). El primer mi-

— Pasa a la página 33 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECONSTRUYEN ATENTADO. Washington, marzo 31 (AP). Policías del servicio secreto con carteles, reconstruyen el atentado perpetrado ayer contra el presidente norte-

americano Ronald Reagan, frente al Hotel Hilton, de Washington.